

## Cinco Días

EL IPC CIERRA ABRIL EN EL 1,4% INTERANUAL

### Los precios bajan un 0,6% si no se incluyen los impuestos

El IPC a impuestos constantes queda en el -0,6%

**La caída de la electricidad y de los combustibles tiran a la baja de los precios**

CINCO DÍAS Madrid 14-05-2013

[http://cincodias.com/cincodias/2013/05/14/economia/1368515496\\_158449.html](http://cincodias.com/cincodias/2013/05/14/economia/1368515496_158449.html)

El Índice de Precios de Consumo (IPC) subió en abril un 0,4% respecto a marzo, pero recortó un punto su tasa interanual, hasta el 1,4%, gracias al abaratamiento de los carburantes y de la luz, según ha informado este martes el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Además, si se excluye el efecto de las subidas de impuestos llevadas a cabo, en los últimos 12 meses los precios habrían bajado, según el INE, hasta un -0,6%. Las subidas de impuestos fueron, sobre todo, el copago farmacéutico, las tasas universitarias y el alza del IVA. De hecho, los precios que más han subido en un año son los de medicamentos (26,3%) y la educación universitaria (22,3%).

En todo caso, la tasa interanual del IPC general del 1,4% alcanzada en abril es la más baja desde marzo de 2010, cuando la inflación se situó también en el 1,4%. Desde el arranque del presente ejercicio, la inflación interanual se ha reducido 1,3 puntos, desde el 2,7% al 1,4%.

Según explica el INE, los grupos con mayor influencia en el descenso de la tasa interanual fueron la vivienda, cuya variación cayó casi cuatro puntos hasta el 0,5% debido a la bajada de los precios de la electricidad y resta cuatro décimas a la inflación, y el transporte, que presentó una tasa del -0,7% por la bajada de los precios de los carburantes y lubricantes y resta otras dos décimas a la inflación.

### Subida mensual de los precios

En términos mensuales, de todos modos, los precios repuntan un 0,4%, el tercer repunte consecutivo al alza, debido sobre todo al encarecimiento del vestido y el calzado por la temporada primavera-verano, y también a la subida de precios de los alimentos y bebidas no alcohólicas.

En contraste, en abril se experimentaron descensos mensuales de precios en la vivienda (-1,5%) por el abaratamiento de la electricidad, y en transporte (-0,8%) por las bajadas de los precios de los carburantes y lubricantes. Los precios de las comunicaciones, por su parte, cayeron un 2,5%, por la disminución de los servicios telefónicos.

Además, la tasa de variación anual de la inflación subyacente (índice general sin alimentos no elaborados ni productos energéticos) se reduce cuatro décimas hasta el 1,9%, con lo que se sitúa por encima de la tasa del índice general por primera vez desde octubre de 2009.